
AZ vom 22.6.2021 

 
 

 
 

Soll die Hebbelstraße für die Verlängerung der Straßenbahn ertüchtigt werden? 

Schon einmal wurden Leitungen verschoben, um eine Trasse zu ermöglichen. 

 

 


